

imparfaitement auparavant, et nous ne l'avons vue aussi que très-imparfaitement. De là jusqu'à la baie de Répulse, distance qui n'est pas moindre de quatre à cinq cent milles, rien n'a été ajouté à nos connaissances depuis les voyages de Davis, de Baffin et de Foxe : mais le peu qu'on en sait est d'une nature favorable, surtout du côté du Welcome. On peut donc dire que le dernier voyage a resserré le champ des recherches dans de plus étroites limites, et que l'expédition qui se prépare aura à examiner toutes les parties de la côte sur lesquelles nos anciens navigateurs ont laissé de l'incertitude, depuis la côte occidentale du Groënland jusqu'à la baie de Répulse » (1).

(1) A l'instant même où nous finissons cet ouvrage, l'expédition dont on vient de parler met à la voile pour la baie de Baffin. Le lieutenant Parry, qui commandait l'*Alexandre* l'année dernière, a maintenant le commandement en chef des deux navires qui vont faire ce voyage. Espérons qu'il produira des résultats plus certains que celui dont nous venons de présenter l'histoire.